

Presencia de don Enrique Molina

Maravillosa facultad del hombre, aquella que le permite atesorar en su espíritu, las vivencias que conforman la trayectoria terrestre de entidades no sólo ilustres, sino también constitutivas de todos los atributos, que enseñorean su virtuosismo, y que son el tinte especial que subraya los perfiles del hombre relevante. Nos referimos a aquellas individualidades, cuyo destino está signado para servir una misión predestinada a ser antena receptora de luces nuevas y de verdades rectoras. Representan además las ánforas auténticas, portadoras de una filosofía de orientación, como también, de una permanente y expansiva siembra de progreso y selectud. Así, con estas premisas, se puede retrotraer en toda su extraordinaria dimensión, la singular estatura espiritual, y el privilegiado y multifacético intelecto, que alentaba en la personalidad incomparable del insigne maestro y filósofo, don Enrique Molina Garmendia. Orgullo de nuestro Concepción, su fulgor de astro traspasó las fronteras

nacionales para recibir honores y galardones de paises de otros continentes. Constituyó así al "hombre universal", que es patrimonio de todos, en una entrega hecha de humanidad, sabiduria, natural modestía, e innata sencillez. Era la bujía extraña y generosa que ardia consumiéndose en un eterno dar.

Don Enrique encarnó no sólo al maestro de juventudes, sino también con largueza al amigo y al consejero de cuantos a el recurrian, como quien se acerca al manantial, que a todos por igual les permite abrevar en su vertiente de claridad y frescura. Cada palabra, cada frase, cada idea, que pretenda esbozar la luz que irradiaba del genio de don Enrique Molina, siempre nos parecerá mezquina para consolidar la proyección inconmensurable, que sólo él supo afincar, en nuestra sociedad, y en su obra entrañable: La UNIVER-SIDAD DE CONCEPCION.

"En el ámbito claro de la Universidad, vértice azul de Concepción, brilla y pervive la genuina estirpe de don Enrique Molina, que como erguido adalid seguirá, desde allí, alentando a nuestra maravillosa juventud universitaria, para instarla a preservar intactos los altos y preclaros valores del ser humano.

Los irisados surtidores del "Barrio Universitario", el silencio de sus estatuas, el Campanil meditación ensimismada, entretejída de añoranza, respeto y gratitud. Entre tanto, la "Ciudad Universitaria" cobra vida y vibra con la presencia estudiantil, como una bulliciosa colmena. La "FRAGUA DEL TRABAJO INTELECTUAL" tiene ya su fuego encendido, para que avance la actual juventud por la senda que, con sapiencia y amor, dejó trazada para ellos y los hijos de sus hijos, el maestro esclarecido al que con respetuosa admiración, y profundo afecto, todos llamábamos: "DON ENRIQUE".

Antonieta Lagos Lira de Neira. Sociedad de Escritores de Concepción

Gloria Montaldo, novelista [artículo] Andrés Sabella.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sabella, Andrés, 1912-1989

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gloria Montaldo, novelista [artículo] Andrés Sabella.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile